



2016年9月27日

### 動きやすさや着用時の快適性を追求 三和の作業服をリニューアルしました 創立60周年を機にデザインを一新

三和シャッター工業株式会社（本社：東京都板橋区／社長：長野敏文）は、10月1日より全国の施工技術者が着用する作業服をリニューアルいたします。



このたび、三和グループ創立60周年を迎えるにあたり、全国の施工技術者が着用する作業服をデザインの見直しや安全性を追求しリニューアルします。

新作業服のデザインは、企業イメージを向上させるため、グリーンを基調としたカラーから三和シャッターのコーポレートカラーであるブルーを使用したデザインに変更しています。機能としては、立体的な縫製やプリーツ機能を採用することで、動きやすさや着用時の快適性を大幅に向上させました。

この作業服は、三和シャッターの3,000名を超える全国の施工技術者が10月より着用開始します。また、グループ会社である三和タジマ株式会社の施工技術者も着用開始します。

三和グループで、「安全、安心、快適を提供することにより社会に貢献します」という使命のもと、お客様すべてが満足する商品、サービスの提供に努めており、新作業服の着用により、三和の施工技術者としての身だしなみと、更なる技術レベルアップ・お客様へのマナー向上・安全作業の追求に真摯に取り組んでまいります。